

Ligist - SV Lieboch 2:2 (1:1)

vorangegangenen Aufbauspielen war auch Boden tief und morastig. Daher sind auch Schlüsse auf die tatsächliche Spielstärke der Die Liebocher, gestärkt durch Hallenspiele ngsmatches, präsentierten sich als starker ten die Gastgeber richtig heraus. Vor allem ehr stark und setzte die heimische Abwehr ck. Für Ligist war dieses Spiel das letzte schaftsbeginn am morgigen Sonntag. Die huster und Kirisits bzw. Rosteck und Baier.

Union Ligist - SV Kaindorf

tag, beginnt der Frühjahrsdurchgang der 1. Klasse West. Für Ligist bedeutet dies die ersten Platzes, was eine große Aufgabe darne Spieler muß sich der Verantwortung behier trägt. Jeder einzelne Spieler ist mitler Name Ligist im nächsten Jahr in andeschaft sein wird. Beginnzeiten für morgen: , Reserven 15 Uhr und Kampfmannschaften

HANDBALL

Schaftsspiel Köflach - Bärnbach

en Wochenende bestreiten die Handballer e zweite Meisterschaftsrunde. Dabei treffen en Sportanlage in Köflach die beiden Be Köflach und ATUS Bärnbach aufeinander. iften auf Sieg spielen werden, ist mit einem l zu rechnen, das schon am Samstag gen halb fünf Uhr beginnt. Das Vorspiel der nschaften ist für 15.45 Uhr festgelegt. Alle Bezirkes werden herzlich eingeladen, das Saison zu besuchen.

GEWICHTHEBEN

chsten Samstag in Köflach:

3 Rosental I - Union Graz I

1 Runde der Steirischen Landesliga trifft diesmal auf den steirischen Meister Union lacher Sportpublikum ebenfalls einmal die ben, einem Gewichtheber-Meisterschafts- zu können, wurde der Austragungsort nach Die Grazer Union kommt natürlich mit ten Vertretung, da sie ja auch heuer wien Landesmeisterstitel mit Erfolg verteidit osentaler werden bemüht sein, ehrenvoll und werden sicher ihr Bestes geben. Ort: ner, Köflach, Bahnhofstraße. Beginn um , dem 19. April 1969.

SEKTION KÖFLACH

Mitteilung betrifft diesmal wahrlich unser ese Veranstaltung können wir besonders sie ganz ohne die Hilfe, die wir voriges ühren konnten.

urde in Form eines Riesentorlaufes am ragen. Den Kurs stackten unsere Experten Weiß und Schramml. Der Lauf war nicht er sehr schnell und es wurden auch lt als 1968.

war nicht mehr sehr günstig, doch die is in der Lage, den heuer etwas geringe- den Start gingen, gute Bedingungen zu

ezelnen Klassensieger:

die eine etwas verkürzte Strecke zurück- Slezak aus Leoben, vor Eva Stangl aus Erfolg für unsere Sektion.

siegte Wolfgang Weiß aus Köflach vor erhard Dite (beide aus Köflach).

Urban, Kapfenberg. - Junioren I und Zereb (Kapfenberg).

fuhr auch unser Kurt Schramml mit, der stzeit erreichte, doch dann leider dis- nußte.

einsklasse siegte Albert Müller (Kapfen- tegleder (Graz).

gestorben. Die Beisetzung erfolgte mit militärischen Ehren am Montag, dem 31. März, auf dem Ortsfriedhofe in Lannach. Eine starke Abordnung des Ortsverbandes Mooskirchen des Österreichischen Kameradschaftsbundes unter Führung des ersten und zweiten Obmannstellvertreters Johann Leber und Franz Wölkart mit Fahne und Musik der Vereinskapelle des Ortsverbandes Lannach unter Kapellmeister Scherling, begleiteten den Kondukt vom Trauerhause zur Pfarrkirche, wo ein Trauergottesdienst abgehalten wurde und von dort zur letzten Ruhestätte. Am offenen Grabe sprach der Regierungskommissär der Gemeinde Lannach Treffler Worte des Dankes im Namen des Interessenverbandes und der Gemeinde.

Der zweite Obmannstellvertreter Wölkart schilderte den Lebenslauf des Verstorbenen als Landwirt und Soldat und dankte für die mehr als 40jährige Mitgliedschaft zum Ortsverbande Mooskirchen.

Der nun Verstorbene diente von 1909 bis 1911 beim ehem. Landwehrintanterieregiment Nr. 26 in Marburg, ging mit diesem Regiment bei Ausbruch des ersten Weltkrieges 1914 an die russische Front und war später in Wöllersdorf als Wachsoldat eingeteilt. Er war Besitzer mehrerer Kriegsauszeichnungen. Die drei Ehrensalven und der Fahngruß beendeten die Trauerfeier, an der auch viele Zivilpersonen teilnahmen.

Zentralverband der Sozialrentner

Unpolitische Rentnervertretung

Im Monat April finden im Bezirk folgende öffentliche Rentnersprechtag statt. Am Dienstag, dem 15. April 1969, im Gasthaus Plos in Köflach in der Zeit von halb elf Uhr bis 12 Uhr. Am Nachmittag in Edelschrott im Gasthaus Winkelwirt in der Zeit von 14 bis 16 Uhr. In Voitsberg am Freitag, dem 25. April 1969, im Gasthaus Slabnik von 9 bis 11 Uhr vormittags und am Nachmittag in Bärnbach im Gasthaus Tax in der Zeit von 15 bis 17 Uhr.

Rentner und Pensionisten ohne Unterschied der Partei, kommt und holt Euch kostenlose Aufklärung und Hilfe in allen Rentenangelegenheiten. Ein Rentenfachmann aus der Landesleitung steht Euch mit Rat und Tat zur Seite. Es werden auch Neubetriebe zum Verband und Beitragszahlungen entgegengenommen. Für die Rentnerausflüge, wie schon in diesem Blatt angekündigt, nach Südtirol, Triest und Wien sowie die eintägigen Fahrten werden bei den Sprechtagen Anmeldungen und Anzahlungen entgegengenommen sowie weitere Auskünfte erteilt. - Der Bezirksverband.

Feuerwehr Hallersdorf gibt Rechenschaft

Die Freiwillige Feuerwehr Hallersdorf hielt kürzlich ihre 42. Jahreshauptversammlung ab.

Wehrhauptmann Karl Hußler konnte außer den erschienenen Feuerwehrkameraden noch den Regierungskommissär der Gemeinde St. Johann-Köppling Ernst Winklhofer, Abschnittskommandant August Langmann sowie Ehrenhauptmann Josef Egger begrüßen.

In einer Gedenkminute wurde das Gründungsmitglied Josef Konrad sowie des tödlich verunglückten Oberfeuerwehrmannes Herbert Feiertag gedacht.

Dem Tätigkeitsbericht war zu entnehmen, daß die Feuerwehr Hallersdorf 23 aktive Mitglieder hat. Für die Erhaltung der Schlagkraft und Einsatzfähigkeit dienten 15 Übungen.

Mit Hilfe des Landes und der Gemeinde konnten wieder Kunststoffschläuche angeschafft werden. Für heuer ist der Ankauf eines Funkgerätes vorgesehen. Seitens der Gemeinde wurde dafür bereits ein namhafter Betrag bereitgestellt.

Mitteilungen der Theatergemeinschaft

My fair Lady. Zu unserer Fahrt am Samstag, dem 19. April, sind noch Karten zu haben. Abfahrtszeiten: Maria Lankowitz, Konsum, 17.50 Uhr, Gasthaus Schein, Pichling, 17.55 Uhr, Köflach, Sparkasse, 18 Uhr, Voitsberg, Humanic, 18.05 Uhr.

Madame Butterfly. Freitag, 25. April, singt die Titelfolle unsere Maria Kouba, Karten sind derzeit noch zu haben. Wir bitten aber um rascheste Anmeldung, 50 Prozent Aufzahlung auf die normalen Kartenpreise.

Maria Luschari. Für unsere Fahrt am 1. Mai sind noch Plätze frei, die Fahrtkosten betragen S 90,-. Wir bleiben einige Stunden in Taryvis und besuchen auf der Rückfahrt Maria Wörth.

Pfingstfahrt. Für unsere Pfingstfahrt sind noch fünf Plätze frei. Prospekte bei unseren Referenten.

Oststeiermark- und Muttertagsfahrt

Das Reisebüro Degg-Expreß führt in den nächsten Wochen folgende Fahrten durch:

Am 27. April, Abfahrt um 7 Uhr, Frühlingfahrt in die Oststeiermark nach Fieberbründl, Pöllauberg und Stift Vornau

TSCHEIN
sentlich vergrößerten mehrfarbigen
Jubiläumskatalog
unverbindlich erhalten Sie in wenigen Tagen den ersten ModenMüller-Jubiläumskatalog im Großangeboten. Kleben Sie diesen Gutschein auf eine deutlich Ihre Adresse darauf und senden Sie